

**Beschluss:**

Der Stadtrat beschließt, dass die Stadt das Projekt „Garten für alle“ auf der Pfaffendorfer Höhe unterstützt und das Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement die Verhandlungen mit der BlmA über die kostenfreie Zurverfügungstellung des Geländes der beiden nicht genutzten, verwahrlosten Tennisplätze, weiterführen wird.

Über die Verhandlungsergebnisse hinsichtlich der kostenlosen Zurverfügungstellung der Flächen soll zu gegebener Zeit der Haupt- und Finanzausschuss unterrichtet werden.